

德永 豊議員

**都市化の波が押寄せる大木町の  
土地利用計画について。**

**答** 庁舎内の横断的な組織を立ち上げ  
土地利用計画を具体的に進めていく。

## 問 土地利用計画についての認識と位

置つけを町長としての基本的、将来的な考えを

打表

**町長** 本町は、農業を中心  
に発展してきた町ではあるが

町の中心部を西鉄天神大牟  
田線や国道・県道が走り、

福岡都市圏や久留米市への  
アクセスが容易で優れてい

るため、計画性のない小規  
模な住宅開発が進行する。

今後、平成19年度末に予  
模な住宅開発が進行している

定されている国道442号バイパスの一部供用開始と

同時期開店を計画している  
イオン九州の出店が実現す

れば加速的な土地利用変更の需要が見込まれる。

ができない  
大きな2つの要因があつ  
たのではないかと想定して

ており、県内で拠点を70箇所・広域拠点を37箇所指定している。その中には、交通機関・行政機能、人口密度を考慮して八丁牟田駅周辺を拠点として指定している。

として考へてゐる。  
地域コミュニティーをいかに促進していくかが大切になるが、今、町として取り組んでいる農地・水・環境保全向上対策事業により、自分たちの住んでいる地域づくりを一緒に取り組むこと

とで、地域の人づくりに役立つ手段の一つではないかと思う。

今後 県ではこの「立地ビジョン」を市町村と調整して、県の「都市計画区域マスタープラン」に盛り込む計画で、町としても、県の動向等を十分見極めながらコンパクトシティや中

心市街地創出について、検討していきたいと考えている

**問** 混住化が進み住民同士のトラブル

が起きているとも聞くが、生活環境の整備対策をどう

**丁長** 晴王、農地の三地不  
うされるのか。

**町長** 現在 農地の宅地轉用は、農業振興地域整備促

進協議会・農業委員会等で、  
慎重かつ厳正に審議されて

いる。住宅建設後に発生するトラブルの多くは、法律

で解決する問題よりも、隣近所付き合い等、地域コミュニティの希薄化を一因

